

FUNDACIÓN SPORTIUM IMPULSA LA "CURSA I PASSEJADA PEL PARKINSON" DE LA FUNDACIÓ AVAN EN TERRASSA



Imagen cedida por Fundación AVAN

- · La carrera solidaria, que ha batido récord de participantes, es un evento anual para recaudar fondos y sensibilizar sobre el Parkinson
- · La alianza entre AVAN y Fundación Sportium arrancó en 2023 con un acuerdo para financiar el gimnasio para terapias de neurorrehabilitación del futuro centro de la entidad en Terrassa

Terrassa, 7 abril 2025. Fundación Sportium continúa con su labor por el deporte solidario y, en esta ocasión, ha colaborado en la octava edición de la "Cursa i Passejada pel Parkinson Leonor González", organizada por Fundació AVAN y celebrada este pasado 6 de abril en la ciudad de Terrassa.

Este evento solidario, que ha reunido a 1.262 personas y ha logrado recaudar más de 12.000 euros, tiene como objetivo sensibilizar sobre las enfermedades neurológicas como el Parkinson y recaudar fondos para la atención a personas afectadas. La carrera, con un recorrido de 5 km (y modalidad de 2,5 km para aquellas personas con movilidad reducida y sus familiares), se ha consolidado como un referente anual en la ciudad egarense.

Mirando hacia el futuro: El Gimnasio Fundación Sportium en el nuevo centro AVAN

La colaboración entre la Fundación Sportium y la Fundació AVAN arrancó en 2023 con un acuerdo para financiar un gimnasio de neurorrehabilitación en el futuro



centro AVAN en Terrassa. Este centro estará ubicado en la nave Pont, Aurell i Armengol, espacio cedido por el Ayuntamiento de Terrassa, y se encuentra en las últimas fases de construcción y rehabilitación, con apertura prevista para el tercer trimestre de este año.

El nuevo Centro AVAN en Terrassa permitirá a la entidad ampliar su capacidad de atención, pasando de 280 a más de 500 personas, y cubrirá una necesidad por ahora inexistente en la ciudad: un centro de

día especializado para personas con enfermedades neurológicas. Además, el nuevo centro contará con el Gimnasio Fundación Sportium, un espacio que estará dedicado a las terapias de neurorrehabilitación, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por enfermedades neurológicas en el Vallès Occidental.

En la carrera ha participado un grupo de empleados de Grupo CIRSA, demostrando el espíritu solidario de la corporación y su vinculación con la ciudad.









Imágenes cedidas por Fundación AVAN